



**PhoeniX-Fahrer räumten bei „1. Technik Caravane Rallye“ ab!**

Vom 25.09.-27.09.2015 fand in der Lüneburger Heide die 1. Technik-Caravane Rallye für Reisemobile statt. Das Team der Technik-Caravane hat auf dem Campingplatz Südsee Camp Wietzendorf ihr Lager aufgeschlagen um 41 angemeldete Fahrzeuge sowie 2 Teams die außerhalb der Wertung fahren, am Start zu begrüßen.

Bei den angemeldeten Fahrzeugen sind insgesamt 4 PhoeniX-Reisemobil-Besatzungen an den Start gegangen. Drei davon waren unsere Club-Mitglieder Erna und Manfred Kletzien, Andrea und Thorsten Homberg sowie Heike und Toni Feiter.

Neben ca. 180 km Rallye-Strecke, die nach einem vorgegebenen Roadbook abzufahren waren, musste die Kenntnisse und Fähigkeiten rund ums Reisemobil in 7 Wertungsprüfungen unter Beweis gestellt werden.

Nachdem gegen 17:30 Uhr das letzte Team die Ziellinie überquert hatte, freuten sich die Teilnehmer auf die Siegerehrung sowie das reichhaltige Buffet.

Bei der Siegerehrung waren 3 PhoeniX - Besatzungen (alle Club-Mitglieder) dabei, die wie folgt platziert sind:



**Gewinner der 1. Wertungsprüfung** (Kenntnisse in Kleben & Dichten)  
**Andrea und Thorsten Homberg**

**Gewinner der 3. Wertungsprüfung** (genaues Einparken Rad vorne rechts)  
**Erna und Manfred Kletzien mit Christian und Julia**

**Klassensieger Klasse C** (Fahrzeuge über 8,50 Meter)  
**Heike und Toni Feiter**

**3. Platz in der Rallye-Gesamtwertung**  
**Heike und Toni Feiter**



Neben Pokalen konnten die Gewinner noch Sachpreise in Empfang nehmen. Am Sonntag ging ein spannendes Wochenende mit vielen neuen Eindrücken mit der Abreise der Teilnehmer zu Ende. (Toni Feiter)



**Herzlichen Glückwunsch** an die Gewinner sendet der Vorstand des PhoeniX-Reisemobil-Club e.V. - aber natürlich auch an die, deren Kategorie hier nicht genannt wurde!

Für die Leistung verleihen wir das „**goldene Club-Gesicht**“.

